



三郷市立南中学校

第1学年 学年通信

平成28年9月30日(金)

第15号



## 体育館に響く歌声！

- 1. 時間を守る
- 2. 私語なく素早く動く
- 3. 大きな声で歌う

昨日3回目の学年合唱練習がありました。1回目の練習から「1. 時間を守る」「2. 私語なく素早く動く」の2つはしっかり守っていましたが、「3. 大きな声で歌う」は今ひとつでした。しかし、昨日の練習では、体育館の四隅に分かれてのパート練習から大きな声が響き、全体でも今までより大きな声が出ていました。ただ、まだ強弱がついていないので、次回頑張りましょう。

そして、司会や目標提示、評価を、パートリーダーが責任をもって行っていることも素晴らしいですね。160人の前で話すのは、とても緊張することだと思います。教師に言われて動くのではなく、自分たちの力で行事を運営していけば、きっと力がつきます。残り3回の全体練習もみんなで協力して頑張りましょう。

## 各運動部の1年生新人戦で大活躍！

先日行われた新人戦では、2年生に混じって1年生も大活躍しました。男子バスケットの3位、女子バスケットの準優勝に大きく貢献し、惜しくも入賞とはならなかった部活でも、たくさんの仲間が一生懸命プレーしました。多くの観客の視線を浴びて、サーブを打ったり、バッターボックスに立ったりすることは、かなりの緊張だったと思います。次の試合に向けてさらに積極的に練習に取り組みましょう。

10月3日(月)	男子バレーボール新人戦、 下校時間 17:30
4日(火)	男子バレーボール新人戦、 6時間目 第4回学年合唱練習
5日(水)	第1回選挙管理委員会
6日(木)	5時間目 第5回学年合唱練習 専門・中央委員会
7日(金)	支援担当訪問 5時間授業 部活なし

## スマイルプロジェクトで 見えてきたもの



南中祭の1学年テーマ「仲間の大切さ」を意識するために、9月13日から17日の1週間「スマイルプロジェクト」に取り組みました。

### スマイルプロジェクトの様子



① 友達に優しい言葉をかける。

② 友達の思いやりある言葉や行動を発見する。

の2点を意識して、「1学年を温かい雰囲気にしよう。」という取り組みです。その結果、各クラスから次のような感想が出されました。

- |   |                   |
|---|-------------------|
| ・笑顔が増えた。                                  | ・普段気づかない優しさに気づけた。 |
| ・絆が深まった。                                  | ・空気が和やかになった。      |
| ・友達のいいところをたくさん見つけられた。                     |                   |
| ・プロジェクトが終わっても、自然とみんなの優しいところを見つけられるようになった。 |                   |
| ・嫌な言葉が減った。                                | ・授業態度が良くなった。      |
| ・友達の良いところを見つけると、自分も良いことができる。              |                   |

1年生の中には、残念ながら「うざい！」「消えろ！」などの心ない言葉があるのは事実です。こんな言葉を言われた人はもちろん、周りで耳にした人もとても嫌な気持ちになりますよね。言った人は忘れても、言われた人はその言葉が「とげ」のように、ずっと胸に刺さったままなのです。また、わけもわからず無視されて、苦しんでいる人もいるかもしれません。その人は、自分の周りだけ、流れているはずの時間が止まり、つらいだけの時間の中に閉じ込められてしまうのです。

でも、「スマイルプロジェクト」を通して、優しさは連鎖することがわかりました。誰かの優しさは、また新たな優しさを生むのです。自分とみんなの居場所を居心地良くするために、優しさを發揮して温かい雰囲気を作りましょう。